

NOTA DE PRENSA



"EL PICU" CELEBRA SU PROGRAMA 500 EN LAS NOCHES DE TPA

Xixón, 23 de octubre de 2018

"El Picu", el popular concurso de la Radiotelevisión del Principado de Asturias, TPA, celebra mañana jueves, día 25 de octubre, sus quinientos programas. Y lo hará por todo lo alto, reuniendo para ello a 9 de los ganadores más populares en la historia del concurso. Iván e Isaac, *los lugoninos*, se encontrarán con Jorge y Gonzalo, *los veterinarios supervivientes*; Ania, Fernanda, el ovetense Pelayo, los tapiegos Chote y Marta y los vecinos de Blimea y nacidos en Laviana, Efrén y Carmen. Como siempre, a partir de las 21:45 horas, tras la segunda edición del informativo, en TPA.

Ellos y ellas, juntos y revueltos, se dan cita en el plató de "El Picu" para disputar un premio extraordinario y solidario: 1.000 desayunos para el Banco de Alimentos de Asturias. Habrá intercambio de parejas, muchas risas y una curiosa petición: ¡Que el día 25 de octubre sea el "Día Internacional de El Picu".

"Es tanta la satisfacción que sentimos tras 500 programas en antena que no se nos ocurría mejor manera de celebrarlo que instituir ese peculiar Día Internacional

1



como homenaje a los miles de asturianos y asturianas que cada noche nos han hecho un hueco en sus vidas. Gracias a ellos y, al gran equipo que lo hace posible, hemos conseguido lo que siempre fue nuestra mayor ilusión, poner en valor nuestra tierra y sus gentes durante 500 noches", explica la directora del concurso, Patricia Fernández.

Presentado por Ana Francisco, "El Picu" es un concurso de cultura asturiana que está llevando divulgación y entretenimiento de calidad con sello asturiano a los hogares del Principado, invitando a las familias a jugar juntos en las noches de lunes a viernes, tras la segunda edición del informativo.